



—Foto de LA PRENSA, por Peñate O. HOMENAJE. Una exposición retrospectiva de la obra del pintor Benjamin Cañas, cuyos restos mortales fueron sepultados ayer en esta capital, fue organizada por el Patronato Pro Patrimonio Cultural y el Museo Forma. Cañas nació en 1933 y murió en Washington, EUA.

Los 8 partidos con candidatos a diputados por San Salvador

Los ocho partidos contendientes en la presente campaña electoral, que culminará con la votación del próximo domingo 20, llevan candidatos a diputados en San Salvador.

En los restantes 13 departamentos, solamente el PDC, ARENA y el PCN, participan en su totalidad, en cambio los otros partidos: Liberación, PAISA, POP, AD y PAR, lo hacen parcialmente con sus

planillas para diputados. El Artículo 204 del Código Electoral, vigente, determina la forma sobre cómo se obtiene el llamado Cociente Electoral, para determinar el número de diputados que gana por departamento cada partido contendiente, y concretamente señala el articulado, lo siguiente:

“El total de votos válidos obtenidos en cada departamento, se dividirá entre el número de diputados

—Pasa a la página 51—

De Chalatenango

Asesinado por facciosos el Alcalde de Azacualpa

(De Chalatenango). Ayer fue hallado el cadáver del señor Sergio Romero, alcalde de Azacualpa, quien había sido secuestrado antenoche por subversivos del

FMLN-FDR. Informes oficiales indican que como a la medianoche, un grupo de terroristas llegó a la población de Azacualpa, situada a 8 kilómetros al

—Pasa a la página 15—

Profesional acusado de violar a un menor

Al Juzgado Sexto de Paz fue consignado ayer un profesional acusado de violación impropia y agravada en un menor de edad.

Se trata del Ing. Salvador Barquero, quien fue capturado por efectivos de la Policía de Hacienda, en base a declaracio-

—Pasa a la página 43—

De Santa Ana

Desmanteladores de vehículos capturan en casa de El Congo

(Santa Ana). La Defensa Civil de El Congo, capturó a Víctor Manuel Fuentes Gutiérrez, Jesús Hernández y Roberto Antonio López, al comprobar que desmantelaban vehículos automotores.

Según las investigacio-

—Pasa a la página 43—



ALTO FUNCIONARIO. El Sr. Abraham Toledo, (derecha) director de División de América Latina del Ministerio de RR.EE. de Israel visita el país. Lo acompaña el embajador Aryeh Amir.

Israel interesado en la paz de Centro América

Israel se encuentra muy interesado en los esfuerzos que se hacen en la zona de Centroamérica para el logro de la paz, declaró ayer el Sr. Abraham Toledo, quien visita el país.

El Director de División de América Latina,

del Ministerio de Relaciones Exteriores de Jerusalén, tuvo una reunión con diferentes elementos de los distintos sectores diplomáticos salvadoreños y profesionales, para intercambiar

—Pasa a la página 27—

Plazo al 30 de Abril para declarar Renta

El plazo para la presentación de la Declaración de Impuestos sobre la Renta y el Patrimonio, ha sido ampliado por la Asamblea Legislativa hasta el 30 de abril del corriente año.

El plazo normal para la presentación de tales declaratorias al fisco, finalizaba el 31 del corriente mes de marzo, pero por las vacaciones de Semana Santa, periodo eleccionario y

otras circunstancias, a los ciudadanos se les acortará el tiempo y por ello es necesaria la prórroga, argumentaron los diputados peticionarios para la ampliación del plazo.

Al someter tal moción al pleno legislativo, ésta fue aprobada de inmediato y los contribuyentes poseen ahora 30 días más para cumplir con esa obligación fiscal.

Analizan opciones para nuevo Código de Salud

Para analizar las diferentes opciones que podrían tomarse en torno al proyecto del Código de Salud, volvieron a reunirse el miércoles por la noche, representantes

de los diferentes gremios profesionales involucrados con la salud pública.

Voceros de los gremios informaron ayer que la

—Pasa a la página 17—

Asamblea rechaza pedido de destituir Pdte. Cte. Ctas.

Petición de ARENA ante el pleno legislativo de destituir al presidente de la Corte de Cuentas, fue rechazada y enviada al archivo.

“Es injusto que se tra-

te de esa manera a un hombre que siempre ha demostrado espíritu de servicio, honorabilidad y rectitud en todas sus acciones.”

—Pasa a la página 46—

Impresionante proyecto la Ciudadela Don Bosco

El gigantesco proyecto, que es ya realidad, de la “Ciudadela Don Bosco”, fue presentado y explicado por los padres salesianos y el sector privado involucrado en él a

sectores de dirigencia. En asamblea del Club Rotario San Salvador Noroeste, el Lic. Roberto Murray Meza, los di-

—Pasa a la página 43—



MUERE. La Sra. Dora Alicia Alfaro, de 35 años, comerciante, murió a causa de golpes sufridos en choque y vuelco, en la entrada a Armenia hace 21 días.

De San Vicente

Celebra 100 años villa San Lorenzo

El centenario de su fundación celebrará la villa de San Lorenzo, del departamento de San Vicente, el 27 marzo del corriente año.

Fecha en que se realizarán actividades culturales, religiosas, educativas, deportivas, quema de pólvora, exposiciones y actos sociales, en las cuales participarán las distintas municipalida-

—Pasa a la página 17—



CONSEJO DE MINISTROS. El presidente Duarte presidió el Consejo de Ministros que analizó el Plan Económico de 1988 y las perspectivas para

1989, la situación fiscal y la deuda pública externa. Se informó que se hizo énfasis en la situación del alza de precios de los artículos de consumo básico.

AL CERRAR la edición

(Información en página 64)